

意見要旨と市の考え方

No.	意見要旨	市の考え方
1	住道駅前デッキの木を切らないでほしい	<p>いただいたご意見は個別の案件ですので、総合計画・総合戦略への直接の反映はいたしかねますが、現時点での住道駅前デッキの状況については次のとおりです。</p> <p>住道駅前デッキは、住道駅前広場橋及び住道駅前大橋の橋梁長寿命化工事に向け、令和5年度に策定した「住道駅前デッキ整備方針」に基づき、設計業務を行っているところです。新たな駅前デッキが愛着を持っていただけるよう、また、新たな魅力と活気に満ちた場所となるよう整備してまいりたいと考えております。2本の樹木の撤去方法については、慎重に検討してまいります。</p>
2	街中の木を育て増やし、自然と一体化した街づくりをめざしてほしい	<p>いただいたご意見は、総合計画（案）のまちづくりの展開方針（政策の方向性）に記載している「都会と自然の両方を楽しめるまちづくり」に通じるものであると考えており、自然が身近にあるという恵まれた環境を備えている本市の強みを活かし、それらを楽しむことができるまちづくりをめざしてまいります。</p>
3	税金はお祭りではなく、住民の日常生活や夏の根本的な暑さ対策（環境問題など）に使ってほしい	<p>市民の皆様からいただいた貴重な税金は、市民の皆さまの暮らしを支えるサービスや、生活の質を高める取組などに大切に使ってまいります。</p> <p>なお、本市ではゼロカーボンシティをめざすことを宣言しており、総合計画（案）においても、「環境や社会に配慮したまちづくり」を掲げ、地球環境や社会に配慮し、快適でうるおいのある豊かな環境を創ることをめざすこととしております。</p>